

PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

N° 13

POUR PUBLICATION IMMÉDIATE

LE 6 MAI 1968

NOUVEAU CONSEILLER DE PRESSE A L'AMBASSADE DU CANADA A PARIS

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Mitchell Sharp, a annoncé aujourd'hui qu'à la suite d'un concours de la Commission de la Fonction publique, M. Paul Boudreau vient d'être nommé au poste de conseiller de presse à l'ambassade du Canada à Paris. Il entrera au Ministère le 1er juin et occupera ses nouvelles fonctions le 1er juillet.

Né à Québec en 1920, M. Boudreau a servi durant la Seconde Guerre mondiale dans le Royal 22e Régiment. Après la guerre, il est entré à l'agence de nouvelles Presse canadienne, dont il devenait correspondant parlementaire à Québec en 1947. Il a passé les quatorze années suivantes au service de divers journaux et d'une station de radio. En 1961, il était nommé directeur de la rédaction du Nouveau Journal. Devenu directeur adjoint du Centre international d'Enseignement supérieur du journalisme à l'Université de Strasbourg, en 1964, il est rentré au Canada en 1966 pour occuper le poste de vice-président et directeur général de l'Agence canadienne de Publicité, à Montréal.

Monsieur Boudreau est ancien président de l'Union canadienne des Journalistes de langue française et membre fondateur de l'Association internationale des Journalistes de langue française.